

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan kasih sayang-Nya yang memberikan kesempatan dan keringan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi berjudul “Pengaruh *Facebook* Sebagai Media Belajar Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas XI MAN 1 Medan Pada Materi Sel”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai awal penelitian hingga dengan selesainya penelitian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Hj. Fauziyah Harahap, M.Si, Bapak Drs. Abd. Hakim Daulay, M.Si, dan Bapak Dr. H. Ashar Hasairin, M.Si sebagai dosen penguji, yang telah memberikan masukan dan saran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak H. Ali Masran Daulay, S.Pd, MA selaku kepala sekolah MAN 1 Medan, dan Ibu Hera Dongoran, S.Pd, M. Pd, selaku guru Biologi, Bapak Tgk. Abdul Haris Nasution, dan seluruh keluarga besar MAN 1 Medan yang telah memberi saran, masukan dan banyak bantuan dalam pelaksanaan penelitian di kelas XI MAN 1 Medan.

Teristimewa dan terkhusus penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibundaku Nurhayati, S.Pd, Ayahandaku M. Jaku atas dorongan, semangat, nasihat dan doa dalam setiap langkah penulis, kakak dan adik-adikku Maya Sulastri, Amkeb, Haliatun Hartati, dan Jurwahyumi, atas doa dan semangatnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terima kasih juga kepada sahabat-sahabatku Ermina Tarigan, S.Pd, Dewi Kurnia Sari, S.Pd, Hanifah Hafni Hasibuan, S.Pd, dan Elfratiwy Saragih, S.Pd dan seluruh teman-teman seperjuangan di kelas Bio Eks. A 2011, kepada teman-teman PPLT 2014 SMP Negeri 1 Air Putih, Dewi Ratna Sari, Yuli Andriani, S.Pd, Ditha Hastri, Anita Karolia, S.Pd, dan rekan-rekan yang lain yang telah membantu, bersama-sama berjuang dan memberi semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini sehingga penulis tetap bersemangat dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Rahmah, S.Pd yang telah memberikan dukungan dan menjadi teman curhat, teman diskusi *plus* guru ngaji dan memberi semangat kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Teristimewa penulis ucapkan jazakillah khairan kepada Sri Rahayuni, Tanjung S. Pd, (Ayu Shyani) dan Siti Khadijah, S.Pd yang mendukung penuh dalam penyelesaian skripsi ini

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dan ilmu pendidikan khususnya Biologi.

Medan, Pebruari 2018

Penulis

Devi Novita Sari
NIM. 4113341007